



令和5年1月30日 新潟市立新津第三幼稚園 園だより 2月号

寒波が続き、雪かきや凍結、寒さ対策等、大人は気が休まらない日が続いています。一方、子どもたちは、「やったー、雪だ!」「氷みーつけた!」「見てみて、木の上に雪がのってるよ!アイスみたいだね。」と、楽しい発見が盛りだくさんです。この時期ならではの気付きや体験を大切に過ごしていきたいと思います。

また,毎日給食センターから運ばれてくるホカホカの給食のおかげで,栄養満点に加え,身体も温まり免疫 力が高まるとともに,寒い冬も幸せに過ごせています。

アイディアいっぱい、おいしい給食 ~感謝の気持ちを忘れずに食事をしょう~

先週は、給食週間でした。新潟市と関わりのある国の食事を給食として提供することで、その国の食を体験できるような献立でした。韓国・アメリカ・中国・フランス、そして秋葉区の特徴的な食材も登場しました。普段食べたことのない各国の食事を味わうことができ、子どもたちにとって貴重な経験となりました。



入学前交通安全教室

春から小学校へ通う年長児を対象に、交通指導員の方をお招きして、交通安全教室を行いました。安全に登下校できるように、交通安全とともに、知らない人に声を掛けられた時にはどうしたら良いか等、たくさんのことを教わりました。防犯のお約束「いかのおすし」について、お子さんに聞いてみてください。









年長さんが製作したつるしびなが飾られます!





詳細は、本日配付の 〈秋葉区ひなお宝め ぐり〉をご覧くださ い。





不審者対応避難訓練

先日,不審者対応の避難訓練を実施しました。事前に子どもたちにお話をし,知らない人が幼稚園にやって来たことを知らせる「合言葉」を決めました。その「合言葉」は,子どもたちと職員にしかわからない言葉です。放送をよく聞いて,年少組と年中組は,速やかに2階へ避難し,年長組は保育室で待機しました。どちらも,扉の前にバリケードを作り,静かに待つことを練習しました。一年間様々な避難訓練を行ってきたことで,放送や非常ベルが鳴ると,まずはしゃがんで耳を傾けるという姿勢が身に付いてきました。





お知らせ

○ 市立幼稚園紹介ビデオ制作について(今後 YouTube 配信予定)

新潟市教育委員会より作成依頼がありました。市立幼稚園紹介ビデオに使用する写真や動画 (子どもたちが遊んでいる様子がわかるもの。名前等が映らないよう配慮します。)を各園 から提出します。支障がある方は、2月1日(水)までに教頭へお知らせください。配信時 期や、詳細につきましてはまだ未定です。

○ 園のホームページで公開していますブログ「新津第三幼稚園の様子」のサーバー入れ替え作業に伴い、2月1日(水)からしばらくの間、ホームページ・ブログを休止させていただきます。子どもたちの様子等につきましては、引き続きクラスだよりや園だよりを通してお伝えさせていただきます。よろしくお願いいたします。